



CHAAMS 1 et 2 : master classe avec la compagnie QUOTIDIENNE

publié le 11/02/2019

Les Chaams 1 et 2 ont participé à une master classe et ont pu essayer les sangles sous le chapiteau de la compagnie Vol d'Usage, grâce à la bienveillance et l'expertise de Jean Charmillot et Jérôme Galan, les artistes circassiens du spectacle Vol d'usage.

Merci à eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.